

## 大二運分会 第18回定期大会開催！！

8月17日、甲東会館にて大二運分会第18回定期大会を開催し、「平和憲法九条改悪反対！国民投票でNOを突きつける運動を推し進め、仲間との連帯の輪を広げよう！」「安全と乗務員の健康を脅かす効率化反対！私たちの年休は完全取得するぞ！必要な要員を確保し、乗客と乗務員の生命と安全を守るべく、車掌三人乗務体制に戻すために奮闘しよう！」をスローガンに、この1年間の闘いの総括と、向こう1年間の闘う方針を決定しました。

大会は、山口議長を選出し、議事が開始されました。

来賓には、JR西労新幹線支部大阪新幹線運転所分会松本副分会長、JR東海労本部本橋書記長、新幹線関西地本笹田組織部長をはじめ、新幹線関西地本各分会の代表者が多数参加され、連帯のご挨拶を頂きました。

大会では、『新幹線車内業務見直し』がスタートし、5ヶ月が経ち、様々な予想以上の問題が発生している。その中でも特に265A殺傷事件が発生し、乗客と乗務員の命が危ぶまれる事態である。安全確立のために取り組みの強化が必要だ」「昨年12月、会社の説明会で『ダイヤ改正後、年休が出やすくなる』と豪語したが、大ホラ吹きだ」「職場では、年休とは何か、休日とは何か、休暇と休日の違いも理解できない管理者が存在している。この現実が、労基法違反、就業規則違反の元凶だ」等、活発な質疑が展開され、山本書記長から質疑に対して、答弁がなされました。

※上記、並列印刷の色紙が配布され、前田新分会長の挨拶が中心となり、大会は終了した。

### 2018年度分会執行体制

分会長 前田 稔

副分会長 高木公昭  
副分会長 今田昌二

書記長 山本圭一

執行委員 大谷川公明  
執行委員 高原弘幸  
執行委員 竹本真一

会計監査 日高俊一  
会計監査 名倉卓緒



前田新分会長の団結ガンパロウ！！